

Unicaja acerca a los jóvenes la información financiera con sus jornadas



Redacción ALMERÍA

Unicaja ha iniciado esta semana en la provincia de Almería la cuarta edición de sus jornadas de educación financiera dirigidas a los jóvenes, que paralelamente se desarrollarán en distintas ciudades andaluzas hasta finales de Enero de 2013. Las Jornadas 'Educación financiera para jóvenes', organizadas por Unicaja con el fin de acercar a los estudiantes de Educación Secundaria y de Bachillerato al mundo financiero, comenzaron el lunes en la capital almeriense y se desarrollarán hasta finales de Enero de 2013 en otros institutos de la capital y de la provincia de Almería.

Las jornadas forman parte del proyecto Edufinet que, desarrollado por Unicaja en colaboración con la Universidad Internacional de Andalucía, la Universidad de Málaga, la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla y la Universidad de Jaén, aboga por la mejora de la educación financiera de la ciudadanía. Esta iniciativa se enmarca en el ejercicio de responsabilidad social de Unicaja, como entidad de referencia en el sistema financiero andaluz.

Coincidiendo con la cuarta edición de las Jornadas, Unicaja ha puesto en marcha 'EdufinetXt', el nuevo portal de educación financiera para jóvenes, integrado dentro del proyecto Edufinet. Dicho portal nace con el objetivo de ofrecer una visión global de los aspectos fundamentales del sistema financiero español y de los principales productos y servicios ofertados en el mismo, adaptados al lenguaje de los jóvenes y con contenidos exclusivos para los mismos. Las Jornadas 'Educación financiera para jóvenes' tratan de acercar a los estudiantes de Bachillerato y ESO al mundo financiero.